
Protokoll Vorstandssitzung vom 25.11.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Oliver Schneider (OS), Jonas Kühne (JK), Moritz Schneider (MS), Marco Eppen-
berger (ME), Joy Schuurmans Stekhoven (JS), Alice Mylaeus (AM), Kay Wacker (KW), Gianna
Paulin (GP), Cli� Li (CL), Alexander Ens (AE), Stefan Mach (SM)

Protokollschreiber/in: SM

Beginn der Sitzung: 12:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 18.11.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• OS war am HoPo Tre�, es war lustig. Er hat eine gute Jazzband gesehen, die wir für das
Eisfeld einsetzen könnten.

• Es geht darum, um einen Präzedenzfall bezüglich Verkehrsbussen im AMIV zu scha�en.
Der Bastli hat eine Busse von 120 CHF eingefahren und fragt, ob der AMIV einen Teil der
Busse übernimmt. OS erö�net die Diskussion. AM �ndet, dass wir weniger als 50% oder gar
nichts bezahlen sollen. AE will mehr als 50% übernehmen. OS warnt, dass wir mit unserer
Entscheidung keine Anreize für Fehlverhalten setzen wollen. AM fragt, was der VSETH bei
Verkehrsbussen mache. Nach einer Abklärung berichtet sie, dass der VSETH nichts zahlt.
SM �ndet, er würde nur bei Parkbussen etwas zahlen. Viel Blabla. Schlussendlich wird
ausgemehrt:

� Gar nichts bezahlen vs. einen Teil übernehmen: 5 gegen 5, Präsistich für die Bezahlung.

� 50% bezahlen: 0; 25% bezahlen: 1; Pauschal 20 CHF bezahlen: 9. ← Bei Ordnungs-
bussen im Verkehr können auf Antrag des Kommissions- bzw. Ressortpräsi-
denten 20 CHF zugesprochen werden (50% der kleinsten Ordnungsbusse).
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Quästor:

• Die 5400 CHF die ABB doppelt bezahlt haben, stammen von der Absolventenparty 2013.
JK wird sich mit Beat Hörmann in Verbindung setzen um das Vorgehen abzusprechen. Es
wäre denkbar, dass ABB dies als Guthaben für Sponsorings verwenden.

• JK wird sich morgen mit EESTEC tre�en um über Rechnungen zu sprechen. OS fügt an,
dass morgen Abend die Sitzung für den EESTEC-Aktionsplan. Nach der Sitzung sollte mit
EESTEC gesprochen werden, spätestens muss dies noch vor dem Workshop geschehen. JS
möchte gerne einen anderen Termin. Montag um 1800: zuerst VS, dann EESTEC.

Information:

• Das Infoscreentool ist der Shit. Nicht der Shit. Shit.

• Das Designteam wurde gestern gegründet. Anfangs werden wir vor allem aufs neue CI um-
steigen. Kommissionsvorstände sollten sich überlegen, ihre Kommissionslogos ebenfalls ins
neue CI zu ändern oder vom Designteam ändern zu lassen.

IT:

• AE beschwert sich, dass der OK-Verteiler für die Kontakt16 nicht funktioniert. MS �ndet,
AE soll das mit ME bilateral klären.

Kultur:

• CL sagt, für den Spieleabend wären 100 CHF Zusatzbudget nötig, damit die Anwesenden
keinen Beitrag bezahlen müssen. 100 CHF für Spieleabend einstimmig angenommen.

HoPo ITET:

• JS sagt, das ITET hätte gefragt ob wir etwas vomWeihnachtsapero für das Semesterendevent
brauchen. GP erklärt dass uns in vergangenen Jahren freundlicherweise Reste dagelassen
wurden. JS wird in dem Fall fragen, ob wir wieder etwas erhalten.

• Im VMP gibt es ein Göttisystem. JS möchte gerne ein ähnliches System im AMIV sehen
und würde gerne alle anschreiben um freiwillige Göttis zu �nden. OS hätte lieber ein Forum
oder Subreddit wo alle fragen stellen können. JS fragt, ob es grundsätzlich denkbar wäre ein
Göttisystem zu haben. OS bejaht aber sagt, dass wir keine Mails an alle versenden dürfen.
AM fände es gut, ein Forum zu unterhalten. MS zweifelt an der Umsetzbarkeit, da jemand
ständig das Forum moderieren müsste. OS fragt, was nun e�ektiv der Antrag sei. JS will eine
Liste von Mentoren/Göttis aufnehmen und dies den Erstis anbieten. AE fragt was wir tun
würden, wenn sich einer der Göttis plötzlich nicht mehr um seine Gottenkinder kümmern
würde. JS glaubt daran, dass sich die Freiwilligen auch genug engagieren werden. Sie �ndet
es realistisch, dass wir genug motivierte Freiwillige �nden, dies gehe bei den ITET Frauen ja
auch. AM bezweifelt stark, dass sich von den ITET Frauen auf den AMIV schliessen lässt, da
Frauen besonders solidarisch seien und das Gros des Studienganges dies nicht tun würde. Sie
möchte für das Mentoring lieber die HoPo-Teams einsetzen und bei grossem Andrang bei Be-
darf ein Götti-Team bilden. Viel Blabla. MS fragt, ob wir nicht das Departement einspannen
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können um das Angebot, das sie für Frauen anbieten einfach auf alle auszuweiten. AE �ndet,
das HoPo sollte sich zuerst mit dem Student Coaching des Departements zusammensetzen
bevor wir eigene, konkurrierende Programme aufziehen.

• Der �Student for a day�-Flyer ist sehr MAVT lastig und muss für ITET überarbeitet werden.

HoPo MAVT:

keine Mitteilungen

External Relations:

• Kontakt16-OK Kick-o� Meeting ist heute um 1700 im CAB G56.

• AM fragt, was unsere Werbemöglichkeiten im AMIV sind. Dies sei sehr wichtig für die
Sponsorensuche. Vielleicht sollen wir auch für externe Events werben; Firmen haben viele
Events und möchten diese auch oft bei uns bewerben. KW �ndet, wir sollen jeweils eine
Exkursion daraus machen. AE will aber ganz im allgemeinen unsere Möglichkeiten wissen.
OS sagt wir können Plakate aufhängen, auf der AMIV-Kontakt Facebook-Page posten und
auf der Homepage eine Firmenevent-Seite aufschalten.

• Eine Mail von Nils (BuFaTa) kam, es soll möglichst bald ein DAES meeting geben.

• Amaris ist interessiert am AMIV, aber mehr weil wir Studenten und Räumlichkeiten haben
- sie wollen die Events selbst gestalten. Ist es möglich uns so zu vermarkten? OS �ndet
dies natürlich in Ordnung. Anstatt einer Exkursion könne ja auch mal ein �Business Lunch�
gemacht werden. Aber wir sollten nicht nur die Nullbilanz davon haben. GP sagt, dass dies
beim Labview-Kurs auch so gewesen sei. AE schlägt vor, die Firma bei uns zu behalten und
im Stil von ETH Juniors ihre Events für unsere Studenten anzubieten. MS �ndet, dass wir
aber nicht mit Industry Talks konkurrieren und nur HR events hosten sollen.

Infrastruktur:

keine Mitteilungen

3. Varia

• AM: Wir haben fürs Pubgeschenk schon fast alles ausser Gummibärchen. Es wird awesome.

• Alba Pro�e hat geschrieben und will wissen wie wir bei Massenmails vorgehen. AM sagt, für
HoPo gäbe es Blindlists. OS ergänzt, dass wir alles andere auch nicht benutzen dürfen. AE
schlägt eine opt-in Spamannounce vor. ME �ndet, dass uns allgemein Werbekanäle fehlen.
Es sei vor allem eine Frage dessen, wie stark wir uns als Verein aushuren wollen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 30.11.2015 um 18:05 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 13:20
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